
議会運営委員会協議結果  

日時：平成２９年１１月６日（月） 

開会：午前 ９時４５分 

閉会：午前 ９時５２分 

場所：委員会室 

 

１．映像提供について 

  【久世孝宏議長】先週木曜日に、ＣＡＣから映像提供の申し入れがありました。一般質問と同じような

放送になると思う。ノーカットで放送するなら、議会広報の為にも断る理由が無いと

思いますが、みなさんの意見を伺いたい。 

  【中川健一委員】ノーカットなら問題は無いと思いますが、カットや編集が入るのであればどうか。 

  【久世孝宏議長】基本的には全部放送していただく。今後、同様の事が起こる可能性があるので、映像

提供のルールを決めたい。 

  【沢田清委員長】ノーカットで放送する場合は、映像提供できることとします。 

           了承 

 

 

２．その他 

  【久世孝宏議長】今回、夜の議会ということで、傍聴に子どもが来た場合、傍聴規則では子どもは入る

ことはできないこととなっていますが、運用により議長判断で入れさせることが出来

ると思いますので、認めても良いですか。もちろん、騒がしい時の対応は事務局と調

整しますので、みなさんの意見を伺いたい。 

  【中川健一委員】規定はどうなっていますか。 

  【小野田靖局長】規定では、子どもは入場できないことになっていますが、実質的に各市町では運用で

入場させています。子どもが入場できない理由は騒ぐ可能性があるからと思いますが、

大人でも、騒がしい場合は退場していただく規定があります。 

  【中川健一委員】ルールはダメだとなっているものを、運用で認めるのは若干問題があると思う。 

【小野田靖局長】正確に条文を読み上げると、「児童及び乳幼児は傍聴席に入ることはできない。ただし、

議長の許可を得た場合にはこの限りでない」という規定が元々ありますので、今でも

入ることはできます。 

  【中川健一議員】今でも規定で入ることができるということですね。 

  【石川英之委員】今回はそれでいいと思うが、その都度議長の判断で変わるのはどうかと思う。 

  【久世孝宏議長】蒲郡市の件があってから検討しなくてはと考えており、今後傍聴規則を改正したいと

思う。今回は、議長判断でお願いしたい。 

  【沢田清委員長】今回、傍聴に子どもがきた場合は、議長判断により許可することとします。 

           了承 

 


